



Stadtverwaltung - 78459 Konstanz

Behindertenbeauftragter
Stephan Grumbt
Tel. (07531) 900-534
Stephan.Grumbt@konstanz.de

27.November 2014

Einladung zur Presseinformation am Dienstag, 2.12.2014

um 16.00 Uhr im Wolkensteinsaal

Es lädt ein:

Stephan Grumbt,

Behindertenbeauftragter der Stadt Konstanz

Am 3.12. ist der internationale Tag der Menschen mit Behinderung. Das ganze Jahr 2015 ist ein Kampagnenjahr für das Thema Inklusion in Baden-Württemberg.

Stephan Grumbt hat seine Mitstreiter unter dem Kampagnendach DUICHWIR bereits versammelt: Zu dem Bündnis haben sich die Wohlfahrtsverbände Diakonie und Caritas sowie das Büro „Bürgerschaftliches Engagement der Stadt Konstanz“ bekannt.

Sie wollen zum einen zeigen, was in Konstanz schon läuft:

- Die Landkarte der Beauftragten der Bundesregierung für die Belange behinderter Menschen www.inklusionslandkarte.de wird eine Anbindung an die kommunale Plattform erhalten.
- Vorgestellt wird das inklusive Kunstprojekt „Galerie mit Nebenwirkung“, das seit 2014 im Diakonischen Werk besteht (gefördert von der Baden-Württemberg Stiftung). Im Januar 2015 wird in der Stadtbücherei Konstanz eine erste Ausstellung zu sehen sein.
- "Wir-na-und" und "Fröhliche Singgruppe": gelebte Inklusion / Caritas Verband Konstanz.
- Das Projekt „sound of inclusion“, ein Bandprojekt der Jazz und Rockscheule mit der Projektgruppe *360° Kulturkreis aktiv*, initiiert durch das Kulturbüro Konstanz.

- Das Konstanzer Kulturbüro ist federführend für die Durchführung der inklusiven Kulturarbeit des Bündnisses *360° Kulturkreis aktiv* verantwortlich.

Einige Galeristen und die Projektleitung werden bei der Presseinformation anwesend sein. Sie präsentieren Ihnen erstmals für die Öffentlichkeit im letzten Jahr entstandene Werke und stehen für Fragen zur Verfügung.



Es wird ein Presstext zur Verfügung gestellt.

Stephan Grumbt wird erklären, wie 2015 die Kampagne in Konstanz das Thema Inklusion fortschreiben wird.

Die Kampagnenpartner wollen z.B. im Rahmen einer geplanten Akademie für bürgerschaftliches Engagement, Fortbildungen für mehr Inklusion in Angriff nehmen. Das Diakonische Werk des Evangelischen Kirchenbezirk Konstanz wird für eine Open-Space Veranstaltung zu diesem Thema 2.500 Euro zur Verfügung stellen.

Mit freundlichen Grüßen



Behindertenbeauftragter
der Stadt Konstanz